
中の小路賓館（なかのこうじひんかん）春の特別公開 
明治24年建築され、昭和36年には昭和天皇も宿泊 

　ゴールデンウィークに合わせて、春の特別公開があ
り、初めて見学した。木造の立派な２階建で、見晴ら
しの良い和室は心安らぐ見事なもので、明治24年頃の
日本人の作る洋室が趣深く、古き時代の豪邸で、佐賀
県民として誇らしく思えました。当日は室内の各部屋
に県花道連合会の季節の花々が生けてあって歴史ある
建築物を美しく飾っていた。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和５年（２０２３年）５月号

院長 
　5月の連休は旅行で
もしたいと思って、十
分に長くとっていたの
ですが、計画を立てら
れず、近場でゆっくり
していました。ちょう
ど1年前には、NHKド
ラマの「１７歳の帝
国』に夢中になってい
ましたので、休み中に
また見てみました。本
当によくできたドラマ
に感動。そして、また
ロケ地を訪れたのでし
た。＾＾ 

　　受付　本田 
　GW休暇は久しぶ
りに中学の仲良しメ
ンバーで飲みに行っ
てきました。東京や
大阪から帰ってきて
くれて久々に顔を見
て話せて楽しかった
です♡　次は私がみ
んなに会いに行こう
と思います～！

旧知事公舎の一般公開　　　よく手入れされた日本庭園

二階の和室から庭園を望んだところ
 2

にし歯科だより ５月号

コロナの収束で、会合も開催出来ました 
　コロナ禍のこの３年間は不便な時間でした。私はその中にあってもあま
り恐れすぎることのないように、できるだけ日常通りの生活を送りたい
と心がけてきましたが、それでもコロナにかかりたくない、人に移した
くないという気持ちは強く心がけていましたから、５類相当と変更され
て本当に嬉しく思っています。　　さて、4年ぶりに佐賀市の同窓会を
開催できました。先輩方もお元気で、久しぶりにお顔を見てお話しする
ことができて、本当に良かったと思います。さあ、これからも更に元気
にやっていきましょう！！

　　　　「花の上に日本ミツバチが乗っている写真を作って！』　　　　「にし歯科医院のロゴマークを考えて！」　　　　 

　みなさんもこの言葉を聞いたことがあるでしょうか。チャットGPTとは、自然言語処理技術を
用いた、人工知能の一種で、OpenAIという企業によって開発されたチャットロボットのことで
す。私も最近試しに使ってみましたが、その処理の速さと、正確さは驚くほどでした。とても詳
しい人達の中には、チャットGPTの欠点を指摘する人もありますが、私にとっては驚愕の技術で
す。本当に最近の技術の進歩は凄まじいですね。上の写真のような美しい画像を、作ってくれる
のです。これは私が使っているCanonのカメラとレンズを指定して、それで撮ったような画像を
文章で指示して、お願いして作られたものです。もう、驚きです。今年の県展には、私の作品と
して応募してみようかなあ。なんちゃって、冗談ですよ。　　しかし、学生さんの宿題くらいは
あっという間に作ってくれますから、学生さん達は使いたくなるだろうなあ。しかし使い方に
よっては、非常に効率を上げることができますよ。楽しく使っていきたい。 

チャットGPTとは何なんだ！！

千代田館での開催も久しぶりでした。


